

“YO PROTESTO, NO SAQUEO”



Miles de personas sin militancia política y organizaciones sociales protestaron ayer con marchas, bloqueos carreteros, *tomas* de casetas y vías de ferrocarril por el incremento en el precio de los combustibles. Las manifestaciones más numerosas fueron en Jalisco (la imagen, en Guadalajara), Puebla, Chiapas, Sinaloa, NL, Hidalgo y Aguascalientes, entre otras ■ Foto Arturo Campos Cedillo

■ Violento desalojo de central de Pemex en BC

Marchan en 25 estados contra el alza en las gasolinas

■ Civil atropella a 7 federales en el operativo en Rosarito; hay 73 detenidos y otros 15 heridos

■ Responderán ante la ley los responsables de esta agresión desmedida, advierte Peña Nieto

■ Con la Bandera sobre los féretros, despiden en Hidalgo a jóvenes caídos durante bloqueo

■ 3 a 9

“Vergüenza”, la pobreza en México: nuncio Coppola

■ Es un país desarrollado, pero desigual, señala

■ El mensaje, ejemplo para que todos cuestionemos el flagelo, señala Concha Malo

BLANCA JUÁREZ

■ 13

■ Resultado del aumento en combustibles, gas LP y transporte

En enero, la inflación más alta en 17 años: expertos

■ En el primer mes se ubicará en 1.7% y al final del año llegará a 5.5

■ Era necesaria la liberalización, pero debió ser gradual: Banorte-Ixe

■ Las protestas no son contra la reforma energética, dice Joaquín Coldwell

JUAN CARLOS MIRANDA

■ 7 y 17

“La cultura, mi proyecto de vida”



María Cristina Cepeda, en entrevista con *La Jornada* ■ Foto M. L. Severiano

PABLO ESPINOSA

■ 10